

# FRANCE – Soutien aux arracheurs

Par Christophe NOISETTE

Publié le 22/11/2002

Le Crii-Gen, association présidée par Me Lepage, a, parmi tant d'autres, exprimé publiquement son soutien à José Bové suite à sa condamnation à 14 mois de prison ferme : « José Bové, syndicaliste [...] est envoyé en prison pour avoir fauché des champs : on n'avait pas vu cela en France depuis le temps des rois. Le CRII-GEN tient à souligner qu'il considère que les luttes syndicales contre les OGM ne peuvent en aucun cas être réduites à de l'obscurantisme hostile à la recherche : ce serait faire une erreur grossière par méconnaissance du dossier ».

De son côté, l'Association contre l'obscurantisme scientiste et le despotisme industriel a appelé à un soutien financier de René Riesel afin de « l'aider à supporter les débours auxquels [...] il va être contraint ». Riesel a précisé n'être pas solidaire de la demande de grâce présidentielle entamée par Bové.

---

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/france-soutien-aux-arracheurs/](https://infogm.org/article_journal/france-soutien-aux-arracheurs/)